

Le Journal de Gien, 8 novembre 2018

UNE RUE DE MONTBOUY PORTE LE NOM DE L'ANCIEN MAIRE

En hommage à Hubert Frémy

Plus d'une centaine de personnes ont assisté vendredi après-midi à l'inauguration solennelle de la plaque commémorative sur la commune de Montbouy, le nom d'Hubert Frémy (1927-2014).

Ce rassemblement d'élus restera sûrement comme un hommage très fort envers celui qui, comme l'a souligné Yves Boccardin, maire, « effectua sept mandats dont six en tant que maire ». Il fut aussi vice-président de l'assemblée départementale aux côtés d'Éric Dubois, président de la Chambre d'agriculture.

La décision du conseil municipal de voter ainsi cet hommage a été prise en conseil municipal et a été votée par unanimité. Elle a été présentée comme une évidence pour Montbouy.

Après avoir dévoilé la plaque, le maire passa la parole au fils du comte Frémy, Armand, qui a remercié son père et le conseil municipal de Montbouy. Yves Boccardin a souligné le rôle de son père dans la grande culture et la passion du bien public de son ami, Michel Maucou.

d'agriculture du Loiret, mais en avant l'énergie et la dynamisme de son père, dévoué, pionnier de l'agriculture et défenseur de la culture. Yves Boccardin a souligné le rôle de son père dans la grande culture et la passion du bien public de son ami, Michel Maucou.

qui se sont poursuivies avec Élisabeth Guboret, représentante la Région Centre-Val de Loire, le sénateur Jean-Benoît Lathion et le député Jean-Yves Dineau, en dernier soulignant que cette journée était « quasiment un jour de fête » à la mémoire d'un homme « qui a toujours eu pour mission l'esprit de la défense du territoire ».



Désormais une rue de Montbouy, près de la mairie et de l'église, porte le nom d'Hubert Frémy (1927-2014).



Le maire, Yves Boccardin, accueille les personnalités à l'angle d'une petite rue renommée qui honore son ancêtre, au parvis de l'église, la Commune de Montbouy.